



Evakuationsübung 2022 der Schulhäuser Hofacker und Dorf

Am Dienstag, 26.4.22, hat die Feuerwehr Thurtal-Süd eine Evakuationsübung in den beiden Schulhäusern der Primarschule Rickenbach durchgeführt.

Dieses Jahr lag das Augenmerk auf der raschen und geordneten Evakuierung der Schülerinnen und Schüler, darum wurde auf Rauch in den Gängen verzichtet.

Die Übung verlief zufriedenstellend. Nach der Alarmauslösung gingen die Kinder ruhig und geordnet mit ihren Lehrpersonen zur bezeichneten Sammelstelle. Dort wurden sie gezählt und über den Probealarm aufgeklärt. Da es regnete und kühl war, waren alle froh, dass sie bald wieder ins Schulhaus zurückkehren durften.

Bei der anschließenden Übungsbesprechung mit den Lehrpersonen in der 10-Uhr-Pause wurden von den beiden Feuerwehrmännern Hinweise auf den Ablauf der Evakuierung gegeben, Vorschläge gemacht und Fragen beantwortet. So sind wir für einen allfälligen Ernstfall - welcher hoffentlich nie eintritt - besser vorbereitet.

26.4.22 / N. Gehring